

En comuna de San Javier entregan árboles en Carrizal del proyecto planta futuro

En el marco del convenio de reforestación entre la Municipalidad de San Javier y CORMA, se vivió una jornada muy significativa en Carrizal, donde vecinas y vecinos de Carrizal, Palhua y Cerrillos recibieron 25.000 ejemplares, los cuales están siendo distribuidos en distintos sectores rurales de San Javier.

La jornada contó con la presencia del alcalde Jorge Ignacio Silva Sepúlveda, el gerente de CORMA, Leonardo Vergara, personal de CORMA, funcionarios municipales y el equipo de Fomento Productivo.

Destacamos con orgullo el compromiso de nuestras vecinas y vecinos, quienes recibieron estas especies con entusiasmo y responsabilidad.

